



## Sophie Brochu

Administratrice de sociétés

Sophie Brochu s'est jointe au conseil d'administration de CAE en 2023. De 2020 à avril 2023, elle a été présidente-directrice générale d'Hydro-Québec, le plus important producteur d'électricité au Canada et l'un des plus importants producteurs d'hydroélectricité au monde. Mme Brochu a passé la majeure partie de sa carrière chez Énergir (anciennement Gaz Métro), où elle a été présidente et chef de la direction de 2007 à 2019. Sous sa direction, le distributeur de gaz du Québec a ajouté du gaz naturel renouvelable à son offre d'approvisionnement et est devenu un acteur majeur dans les secteurs de l'énergie éolienne et solaire au Canada et aux États-Unis. Mme Brochu a débuté sa carrière comme analyste financière à la Société québécoise d'initiatives pétrolières en 1987.

### **Expériences, qualifications, attributs et compétences**

Mme Brochu possède plus de 30 ans d'expérience à la tête de grandes organisations cotées en bourse. Elle est une experte chevronnée en relations gouvernementales, savoir-faire qu'elle a développé grâce à ses 35 années d'expérience approfondie avec les services publics d'énergie et les organismes de réglementation, tant au Canada qu'aux États-Unis, où elle a navigué dans des relations gouvernementales complexes, tant au niveau politique qu'administratif. Mme Brochu possède également une expertise en ressources humaines et en rémunération acquise au cours de ses années en tant que chef de la direction où elle a eu à superviser la planification de la relève, la gestion et le maintien en poste des talents, et l'alignement des programmes de rémunération des RH avec les orientations stratégiques, ainsi que pendant ses années à siéger au sein de comités des RH et de la rémunération de divers conseils publics. Elle apporte également une expertise considérable en matière de développement durable grâce à ses plus de 25 ans d'expérience dans le déploiement de programmes de santé et de sécurité, l'établissement de cadres environnementaux, la promotion de relations solides avec divers intervenants et la promotion des pratiques de diversité et d'inclusion dans les organisations qu'elle a supervisées. Mme Brochu est titulaire d'un baccalauréat ès arts en économie de l'Université Laval et siège aux conseils d'administration de CGI inc. et de la Compagnie de Saint-Gobain S.A. Elle a également reçu des doctorats honorifiques de l'Université de Montréal (HEC Montréal) et de l'Université Bishop's. Mme Brochu est membre de l'Ordre du Canada et officière de l'Ordre national du Québec.